

POLITIQUE

MAPANGOU : "JE NE SUIS PAS CONCERNÉ"

Réagissant aux termes du communiqué de sa collègue, Porte-parole du gouvernement, Nanette Longa Makinda, quant aux conséquences à tirer du "Kevazingogate", le ministre d'Etat en charge des Forêts, Guy-Bertrand Mapangou, a indiqué hier que ce texte "ne le concerne assurément pas".

Page 3

ECONOMIE

CE KEVAZINGO SI PRISÉ

Essence rare, profondément ancrée dans nos traditions, le Kevazingo, au centre de l'un des plus gros scandales qu'ait connu notre pays en matière d'exploitation forestière, pâtit de la pression de la demande, surtout asiatique, et des énormes bénéfices qu'il peut engendrer.

Page 4

JUSTICE

OYEM : TROIS FONCTIONNAIRES EN PRISON

Trois fonctionnaires, dont le directeur de cabinet du ministre du Commerce, viennent d'être écroués à la prison centrale d'Oyem. Ils sont notamment soupçonnés de contrefaçon des quittances et de détournement de deniers publics. Nous y reviendrons.

ment de deniers publics. Nous y reviendrons.

Pour moi quoi...

Depuis la sortie du porte-parole du gouvernement à propos du scandale du Kevazingo, c'est la confusion totale partout dans les mapanes comme dans les quartiers chics.

Le fait de faire allusion à des ministres « qui seraient impliqués... » et d'avoir suspendus des hauts cadres de l'administration donne lieu à toutes les supputations. Vous connaissez vous-mêmes le pays. Il suffit qu'on lâche (dans la précipitation) des noms dans une affaire, il se trouve aussitôt des « justiciers » pour faire leurs procès. Alors, chacun y va de son point de vue, de ses analyses, de ses commentaires et de ses conclusions. Bref, tout le monde devient juge d'instruction, procureur, expert. Sans recouper l'information, on se répand dans les réseaux sociaux et autres canaux pour lyncher l'adversaire depuis longtemps dans leur collimateur.

C'est ce qui se passe avec ce «Kevazingate». Et pourtant, nul dans le pays n'ignore les principaux acteurs du feuilleton. Notamment les arroseurs. Mais, on ferme expressément les yeux et on s'acharne sur ceux des Gabonais présumés mouillés. Or, à l'étape actuelle de l'instruction du dossier, on n'en sait rien du tout. C'est atavique chez nous, on se nourrit des scandales pour accabler l'autre et le condamner à mort. Tout simplement sa mort non seulement nous réjouit mais encore règle nos frustrations. Voilà le pays...

Le gouvernement se veut ferme et intrinsèque dans la conduite (jusqu'à terme) de cette enquête, c'est dit. Pourquoi s'agite-t-on ainsi ? Jusque là, la justice a manifesté son indépendance vis-à-vis des autres pouvoirs. Les surprises, on les aura. Alors, wait and see quoi...

...Makaya

SOCIÉTÉ

FACE AUX MALADIES MENTALES



Les toutes premières journées scientifiques de psychologie et de psychiatrie, à l'initiative de la Sogapsy, se sont achevées samedi à l'Ecole nationale supérieure d'enseignement technique (Enset) sur l'espoir d'une prise en charge plus humaine des maladies mentales et addictions.

Page 6

SPORTS

CMS S'ENVOLE !



Après son nul (1-1) devant l'AS Pélican,

Page 12

A nouveau victorieuse, cette fois aux dépens de Stade Mandji (1-0), l'AO CMS (9 points) a fait hier, à l'issue de la 3e journée des play-offs du National-Foot 1, un pas vers le titre. D'autant que son dauphin, Akanda FC, est relégué à quatre longueurs après son nul (1-1) devant l'AS Pélican.

POLITIQUE

Réformes : Exécutif, CESE et CND sur la même ligne

Page 3

SOCIÉTÉ

Une caravane de notre patrimoine culturel à la rencontre des élèves

Page 8

PORT-GENTIL

Coup d'envoi de la journée citoyenne municipale

Page 15

n° 13023 - Lundi 20 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Accident ferroviaire entre la Lopé et l'Offooué

TROIS MORTS !



Trois personnes ont péri dans la collision entre deux trains marchandises dans la nuit de samedi à dimanche, entre les gares de La Lopé et de l'Offooué. Les victimes sont deux agents de la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) et un prestataire. On déplore également autant de blessés et des dégâts matériels considérables. Ce nouveau drame a conduit l'entreprise à des mesures immédiates et le ministère des Transports à décider de la suspension de la formation des conducteurs de trains au Centre de formation de la Setrag.

Page 10

Advertisement for Sogafric services featuring a large image of a generator and the text: 'OPTEZ POUR UNE PUISSANCE À TOUTES ÉPREUVES 7J/7, 24J/24'. Contact information for Sogafric services is provided at the bottom.